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第 352 号提案的答复

米 来委员：

您提出的关于“推进校园足球在我市深入发展的建议”

的提案收悉，现答复如下：

您在提案中提出的关于“推进校园足球在我市深入发展

的建议”我局完全同意。足球是深受青少年喜爱的一项体育

运动，我市从 2015 年开始开展足球进校园活动，积极创建

校园足球特色学校，举办各层级比赛。目前，我市中小学有

全国青少年校园足球特色学校 70 所，我市和多数县市区每

年都举办小学、初中足球联赛，许多学校的校园足球文化、

班级联赛等开展的有声有色。

石家庄、保定、唐山等市重视校园足球运动，教育部门

有足球专项经费开展足球活动、足球比赛等，而我市市级教

育部门却没有关于开展足球活动的任何经费，近十年的小

学、初中足球联赛使用的是体育部门的经费，教育部门没有



主导权，并且，从 2019 年开始市体育部门竞赛经费急剧减

少，面临着不能举办市级小学、初中足球联赛的困难。您在

提案中指出的“问题及原因”很准确，我局很赞同，校园足

球事业要可持续发展，经费投入是关键，需要市财政部门的

认同和落实。

最后，感谢您对教育工作的关心和支持，希望在今后的

工作中继续对我们提出宝贵的意见和建议。

承德市教育局
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